A VER LA BABA POR 40 RAZONES

Publicado por: poetiza

Publicado el : 2-11-2012 16:35:16

[size=x-small] A VER LA BABA POR 40 RAZONES

Esta es una historia para ser presentada en un scenario,

sin la necesidad de cambios en la escenografía.

La historia está compuesta por 7 personages: que le dan vida

1-Protagonista de la historia (Jacinta) la empleada de la casa

2-El jefe Del hogar (Don Luis Lope García)

3-La señora de la casa (Doña Carmen)

4-La hija Del matrimonio (Lucerito)

5-El hijo Del matrimonio (Martin)

6-El novio de Jacinta (Raimundo)

7-L a ex novia de Raimundo (Juliana)

Parte de la historia a desarrollarse sobre el escenario

Jacinta era una muchacha traída Del Paraguay por la familia Lope García desde la edad de 14 años, hija de amigos de esta familia para la cual hoy trabajaba y quienes no la tenían como una simple empleada si no como parte de la familia.

Los Lope García se habían quedados cautivados con los encantos de esa niña: muy alegre, picarona, ocurrente que hacia reír a cualquiera y en cualquier momento; sobre todas las cosas con muchos ganas de aprender, prepararse y de esta forma tener mejores oportunidades dentro de la sociedad Argentina, Paraguaya, o cualquier parte del mundo. No dejemos de mencionar sus gran bellezas físicas, Jacinta es lo que se dice UN autentico diamante en estado bruto.

Un buen dia cuando ya habia pasado unos cuantos años Jacinta conosio a un joven de nombre: Raimundo quedando encantado con ella y se pucieron de novios, pero Raimundo tenia una ex novia despechada quien queria a toda Costa quitar del Camino a Jacinta .Jacinta debe enfrentarse a todas las ofensas mas crueles para poder conserver el Amor de Raimundo.

Pero para Fortuna de Jacinta toda la familia la apoyaba y la querian y no pemitirian que nadie la lastimara, era un juramento que les habian hecho a los padres de Jacinta y lo cumplirian asta el final.

Acción sobre el escenario

Es muy de noche casi pasado las 3 de la mañana, se oye la puerta de la casa de la familia Lope García: es Jacinta que llega acompañada de Raimundo después de haber ido a ver una obra de teatro, muy bien vestida con ropa que le compro Doña Carmen para la ocacion.se despiden en la puerta.

Jacinta : tonándolo de la solapa de la camisa lo besa en la frente y en la cara chau mi amor mio ,mi rey mimo vo so sierto cielo.

Raimundo: bueno mi florecita del bosque ya me tengo que ir no hagamos tanto ruido si no

Don Luis nos mata y no nos deja salir más

Jacinta cierra la puerta y a pasos muy lento se dirige camino al dormitorio pero en la oscuridad se topa con una silla y hace tremendo ruido que despierta a doña Carmen, quien se levanta muy espantada entre dormida.

Doña Carmen :¿Qué ruido es ese, que paso pareciera que hubo algún terremoto?ah ya recuerdo ,seguro llego Jacinta de ver la obra de teatro ¡pero podría hacer menos ruido no! Jacinta a UN costadito medio Como queriendo esconderse y con esa dicción tan mala que tenia dijo:

Jacinta: perdone la señora no era ngo la intención depertale para usted, lo que pasa yo me tropecé mimo con esa silla. e la emoción señora depues luego que fuimo con el Raimundo a ver la obra esa mm???????a ver la baba por 40 razone y pregunto descaradamente ¿asi ngo se llama la obra señora?.

Doña Carmen: con una expresión de desesperación agarrándose la cabeza con las 2 manos y a la vez tratando de contester tomando en cuenta de quien benía la pregunta respondió...Aaaaayyyyy no se llama así la obra pequeña, la obra se llama: ALI BABA Y LOS 40 LADRONES .Continuo hablando espero no hayas puesto en ridículo a tu novio y te hayas quedado callada. y con esas palabras le rompió el corazón a Jacinta quien se echo a llorar. Jacinta:señora yo sé que soy una vergüenza verda para ute y su marido ,que no se habla ,y no se mucha cosa de la gente educada y con etudio señora pero yo le juro que voy a aprende para no hacele pasa vergüenza a la señora y al señor que fueron tan bueno con migo cuando vine a vivi aca en esta casa.

Doña Carmen : la tomo entre sus brazos y llorando junto le dijo .perdóname mi niña si mis palabras te lastimaron no sé que me paso por que te dije eso ,no me di cuenta soy más bestia que las bestias, vos sabes bien que tanto yo como mi marido y mis hijos te amamos como parte de esta familia desde que te trajimos hace 5 años atrás prometiéndoles a tus padres que velaríamos por ti y por tu educación y no nos avergonzamos de ti ,haremos todo en nuestro alcance para que seas feliz.

Mientras que estaban abrazadas se levanto Don Luis flotándose los ojos y desconcertado sin entender lo que estaba pasando expreso:

Don Luis: mujeres a ver si se van a dormir con Tanta charla me despertaron y mañana tengo que ir a trabajar. Pueden seguir cotorreando mañana todo lo que quieran y se volvió al dormitorio.

Doña Carmen: bueno mi niña cálmate sabes que contaras conmigo siempre y cualquier cosa que yo haya dicho y te lastimo te ruego me perdones.andate a descansar y sueña con los ángeles pequeña.

Jacinta: mientras le da un último abrazo le dice gracias señora por quereme tanto ngo a mi de verda que le estoy muy agradecida por todo lo que ute y Don Lui hace por mi.,y ambas se retiran a descansar.

Al día siguiente todos sentados en una mesa dispuestos a desayunar, por supuesto Jacinta también .los hijos del matrimonio se miran con gestos muy picarones sonriéndose le preguntan al mismo tiempo a Jacinta:

Luceritoy Martin:mm Jacinta ¿Cómo te fue anoche eeehhhh?

Jacinta: bien jovene re buena etuvo la obra a ver la baba por 40 razone dándose cuenta enseguida de su error lo corrigió ,a no perdón así no se llama ,pensó un rato mientras todos la miraban atentos a sus palabras hasta que lo dijo ALI BABA Y LOS 40 LADRONES es la obra señora no?

Doña Carmen :si niña así es te das cuenta que aprendes si quieres, pero los hijos se reían

por que les parecía graciosa la manera de hablar de Jacinta aunque ellos la adoraban . Don Luis: irrumpió a los jóvenes de manera brusca no se burlen caramba de Jacinta mejor contribuyan a mejorar su dicción ,cuando se equivoque corríjanle de buen modo y con paciencia para que le sea más fácil aprender. Levantándose de la mesa decía espero les haya quedado claro lo que les dije y ya me tengo que ir a trabajar, que tengan un buen día, estudien mucho y no se porten, mal va para todos Jacinta eeh.

Doña Carmen: no te preocupes amor yo me ocupo de que todo salga bien, que tengas un buen día vos también mientras le da un beso y él se retira.

Lucerito y Martin: Lucerito le dice a Jacinta, discúlpame Jacinta si te ofendimos cuando nos reímos es que nos causo gracias tu manera llamarle al título de la obra

Martin's Jacinta te queremos un motón y lo que menos gueremos es lastimarte.

Jacinta: esta bien chicos no pasa ngo nada yo también le quiero mucho para todo uuteden. Doña Carmen: bueno bueno..., si ya desayunaron todos a sus obligaciones, vos Lucerito y vos Martin a la escuela y Jacinta después de ayudarme con los que aceres de la casa tienes que repasar tus lecciones.

Terminado el desayuno cada uno fue a cumplir con sus obligaciones de todos los días los chicos ,que ya tenían Lucerito 15 y Martin 16 fueron a la escuela .Doña Carmen también como todos los días fue por las cosas del mercado y Jacinta se quedo9 haciendo el aseo de la casa y terminado su trabajo se pondría a estudiar por que iba a la escuela por las noche.

Cuando Jacinta estaba de lo más contenta baila y baila con la escoba cantando galopera muy desafinado y con dos trenzas en el cabello; escucha que alguien golpea la puerta de la casa de manera violenta, suelta la escoba y se dispone a abrir. Jacinta: ya con la puerta abierta se encuentra con una joven parada le saluda y pregunta ¿hola bueno dia chica quien eh ute yo no la conoce y ute para mí y piensa no me recuerdo?.

Juliana es una ex novia de Raimundo quien se había enterado que su ex tenía otra novia y estaba dispuesta a todo con tal de recuperar el amor prohibido no era exactamente por amor a Raimundo, si no por su arrogancia y crueldad no quería ver a nadie bien por esa razón fue que Raimundo la había dejado.

Juliana: que Te importa pedazo de bestia mal hablada quien soy, vos decime nomas ¿Dónde está una Tal Jacinta? que dice que vive acá y que se robo a mi novio y eso no le perdono a nadie, contestame te digo animalito salvaje antes de que pierda la paciencia habla te dije . Jacinta la mira cara de susto y también de mucho enojo a punto de zamarrearla. Jacinta: para tu información la tal Jacinta soy yo y si no te deja de insulta yo te juro te va a rrepenti , et upida momia jirafa horrible, que te crees para insultarme, si mi Raimundo te dejo por algo será (por odiosa).

Juliana :armo tal de bochinche que se escucho en toda la cuadra ,que dijiste animalito salvaje ,mi Raimundo ...no lo puedo creer que me haya cambiado por esta cosa ignorante ,mal hablada totalmente des culturizada ,que desperdicio de hombre con este hombre saliendo con este mamarracho ,yo pensé que mi rival era algo mejor que yo pero esto es una verdadera vergüenza casi un asco ;que casi un asco completo. Haciendo gestos desagradable y de desprecio de todo tipo contra Jacinta.

Jacinta: agarrando la escoba y en total descontrol hablando más mal que de costumbre .yo a vo te voy a enseña lagartija a repetame y a no insúltame levantando la escoba para pegarla pero en ese entonces llegaba toda la familia nuevamente para el almuerzo quedándose horrorizados por lo que estaba pasando.

Don Luis: pero por dios ¿Qué carajo está pasando aca, que significa todo esto?.

Jacinta:Don Lui esta lagartija me vino a atropella y a decime que yo le robe a su novio y

eso no es cierto ,mi Raimundo le dejo porque ella e mala patrón por eso le quese da una paliza a esa desagraciada.

Doña Carmen y Don Luis: la señora trataba de calmar la situación mientras ambas se insultaban a los gritos repitiendo palabras ya dichas por ambas .Don Luis les grito bueno vasta ya que se termine todo ese conventillerio y vos jovencita ¿Qué haces dentro de mi casa atacándole de esa forma a Jacinta? Ella es parte de mi familia que te quede claro. Juliana: mire señor le voy a decir una cosa su emplea ducha esa cosa acá(haciendo gestos diferentes de asco)cree que puede competir conmigo ,imagínese siendo yo tan fina, tan bella y de una buena familia no hay forma que pueda llegarme ni siquiera a los talones . Lucerito y Martin: ambos casi al mismo tiempo muy enojados le dijeron Cómo dijo Jacinta lagartija, momia eso es lo que sos le gritaba Lucerito y Martin más astuto le decía :si te crees mucho mejor que ella ¿Qué haces en esta casa peliando por Raimundo animal cuadrúpedo vestido de persona? Haciéndole Cara.

Doña Carmen y Don Luis: entre los dos tratando de apaciguar la situación, ,que todo el mundo se calle ,dirigiéndose a Juliana vete muchacha ,mientras decía estas palabras se escucho que golpeaban la puerta.

Don Luis :se aproximo a la puerta y la abrió oh sorpresa era el galán tan peleado(Raimundo), momento oportuno muchacho es que llegas ...mira esta Sta. que está ahí vino a atacar a Jacinta por ti sácame esta joven de mi casa.

Raimundo: por favor Don Luis disculpe esta situación tan desagradable para mí y para su familia, tu Juliana ya mismo te iras de esta casa mientras Jacinta lo miraba con ojos lagrimosos y Juliana haciendo no con la cabeza se disponía a seguir paliando.

Juliana:ni lo sueñes que me iré de esta casa sin ponerle un ultimátum a esta vestía y que aprenda el lugar que ocupa y en tu vida (sirvienta de cuarta) entre tanto insulto la dulce Jacinta se estaba transformando en una fiera defendiendo a sus presas.

Jacinta : ¿Qué digite infeli habla bien la epañol si no quere que te mate ensegida noma . Mientras se le arrimaba para pegarla y Juliana retrocedía para atras.

Raimundo: basta ya terminen de pelear, Juliana yo no soy de tu propiedad vete a tu casa y la saca de un brazo a empujones, Juliana gritaba palabras repetidas contra Jacinta muy agresiva ante las mirada de desconcierto de toda la familia.

Al irse Juliana volvió la tranquilidad Don Luis ordeno que todos tomen asiento y consoló a Jacinta quien se hallaba muy apenada por lo sucedido.

Don Luis: niña no te pongas triste nada de lo que te dijo esta chica debe afectarte ,tu eres una bella persona a quienes todos queremos y lo único que ella logro con todo lo que hizo es demostrar lo mala persona que es, y lo poco que vale, por que las personas no valen por su clase social si no por lo que son como persona y tu eres una personita muy buena ,honesta, trabajadora y mereces que todos te amemos como te amamos .

Raimundo: si mi florecita del bosque eso es verdad yo me enamore de vos desde el primer momento que te vi, mientras la abrazaba sentado al lado de ella y secando sus lagrimas con una suave caricias de sus manos.

Doña Carmen: mi pequeña ya no llores mas que no vale la Pena escucha lo que te decimos siempre estaremos aquí para apoyarte a superarte y asi nadie nunca más se reirá de vos. Lucerito y Martin: tomándole la mano les decían ambos, vos SOS Como una hermana más para nosotros y te queremos un montón y no permitiremos que nadie se meta contigo o se estará metiendo con nosotros.

Jacinta: yo le agradeco a todo utede lo que hacen por mí ,le juro que no le voy a fallar jamás y voy a s superame por todo utede pero primero por mí para que se sientan orgulloso de mi.

Toda la familia: así se habla Jacinta poniéndose de pie les dieron UN cálido abrazo y finaliza

la historia.	
[/size]	
Esta obra esta escrita para una presentación cómica y el lenguaje mal hablado es adrede :form	a
parte de la mala dicción de la protagonista de la obra.Con gran cariño a los miembros de este espacio,espero la disfruten.DE PARTE DE ESTA MISIONERA ARGENTINA.	